cial del Estados de 4 de julio), para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 23 de noviembre de 1979, a las once de la mañana, en los locales del Instituto de Edafología y Biología Vegetal del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Madrid, calle Serrano, 115 bis, y hacer entrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que nuedos aporter rogando a los seguras concil demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores oposi-tores acompañen una relación por septuplicado de dichos tra-

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos

Madrid, 4 de octubre de 1979 —El Presidente del Tribunal, Francisco González García.

ADMINISTRACION LOCAL

24722

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Burgos por la que se convoca oposición libre para la provisión de una plaza de Capataz para la Sección de Obras y Vías Provinciales.

La excelentísima Diputación Provincial de Burgos ha acordado proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Capataz de la Sección de Obras y Vías Provinciales, actualmente dotada con el nivel 4.

mente dotada con el nivel 4.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al día en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Todas las condiciones y requisitos de esta convocatoria figuran integramente publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Burgos» número 221, correspondiente al día 27 de ceptiembre de 1979. septiembre de 1979.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados en cumplimiento de las disposiciones vigentes sobre la materia. Burgos, 27 de septiembre de 1979.—El Presidente, Francisco Montoya Ramos.—El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa.

24723

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ge-rona por la que se hace pública la composición del Tribunal de las oposiciones para proveer plazas de funcionarios de esta Corporación.

En cumplimiento de lo establecido en la base 5.º de las convocatorias de oposiciones para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares, tres plazas de Subalterno y una plaza de Asistente Social de la plantilla de la excelentísima Diputación de Gerona, el Tribunal calificador que habrá de juzgar las mencionadas oposiciones quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la excelentísima Diputación, ilustrísimo se-flor Joan Vidal i Gayolà; suplente, ilustrísimo se-flor Arcadi Calzada i Salavedra, Vicepresidente de la Corporación.

Vocales:

Don Ramón Massaguer Mir, en representación del Profesorado Oficial del Estado; suplente, don Manuel Nonó Vidal, en la propia representación. Don Miguel Alfaras Castañeda, Secretario general de la Dipu-

tación de Gerona; suplente, Evaristo Vallejo Bonet, Interventor

de Fondos de la misma Corporación. Don Luis Bertrán Baulies, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don José Ignacio Alonso Urús, en la propia representación.

Secretario: Don Roberto Brell Parladé Jefe-de Sección Letrado de la Diputación de Gerona; suplente, don Jorge López Pleyán, Técnico de Administración General de la propia Dipu-

Gerona, 25 de septiembre de 1979.—El Presidente, Joan Vidal Gayolà.—13.085-E.

24724

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia por la que se aprueba la lista provisional de aspirantes admitidos a las prueba selectivas res-tringidas para la provisión de una plaza de Capellán de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en la base tercera de la convocatoria de las pruébas selectivas restringidas para la provisión en propiedad de una plaza de Capellán de esta Corpora-

ción, y visto el informe de la Secretaría General, se declara admitido provisionalmente el siguiente aspirante, el cual reúne todos los requisitos exigidos en la convocatoria:

D. Antonio Guillamón Losa.

Se concede un plazo de quince días a efectos de reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 27 de

Murcia, 25 de septiembre de 1979.—El Presidente.—13.087-E.

24725

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ovie-do por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer dos plazas de ATS (Fisioterapeuta).

De conformidad con lo previsto en la base VI de la convoca-toria de la oposición para cubrir dos plazas de ATS (Fisio-terapeuta), se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos; aprobada por resolución del ilustrísimo señor Pre-sidente de fecha 17 de septiembre de 1979 y publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia con fecha 1 de octubre del mismo año:

Admitidos

Grossi Fernández, José Rodolfo.
 López Cordovilla, Germán.

Excluidos

Ninguno.

Los interesados podrán interponer contra la resolución aprobatoria de dicha lista la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 2 de octubre de 1979.—El Presidente.—13.368-E.

24726

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Toledo referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En Toledo, siendo las once horas del día 2 de octubre, se reunieron el Presidente de la Corporación, don Gonzalo Payo Subiza, asistido del señor Secretario general, don Crisanto Rodríguez Arango Diaz, al objeto de celebrar el sorteo previo establecido en la base 5.º de la convocatoria de la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 286, correspondiente al día 14 de diciembre de 1978. Una vez efectuado el sorteo arroja el siguiente resultado:

Suárez Lozano, Jaime. Valdés Yáñez, Jesús.

valdes Yanez, Jesus.
Alvarez Merino Julio
Cantero Escudero, Francisco Javier.
Conde Martín de Hijas, M.ª del Sagrario.
Fernández García de Blas, M.ª del Pilar.
Fernández González, Inmaculada.
Fernández Sánchez, Joaquín.
Conzález Estávez Antonio Edelmiro.

González Estévez, Antonio Edelmiro. López Ruiz, José Luis. Martín-Peñato Alonso, Tomás.

10.

Martinez Martinez, Miguel Carlos.

Asimismo se pone en conocimiento de todos los aspirantes admitidos que el Tribunal que ha de juzgar esta oposición libre de Técnico de Administración General estará integrado, a tenor de lo establecido en el artículo 235 del Reglamento de Funcionarios de Administración General, por los siguientes miembros:

residente titular: Don Gonzalo Payo Subiza, Presidente de la Corporación.
Suplente: Don Tomás Angel del Valls Jiménez, Diputado Pro-

vincial.

Vocales:

En representación de la Dirección General de Administración

Local:
Titular: Don Demetrio de Ramón Hernández, Secretario gene-

ral del Gobierno Civil.

Suplente: Don Fernando Rojo Coronado, Jefe de la Unidad Básica de Administración Local.

En representación del profesorado oficial del Estado:

Titular: Don José Luis Pérez López, Profesor agregado de

Jefe de la Abogacía del Estado.

Titular: Don Arturo García Tizón López, Abogado del Estado Jefe.